



● Dijo que esto no significa ir contra la "austeridad republicana" del gobierno

REDACCIÓN

@DDMexico

Luego de darse a conocer que los II integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) tendrán cada uno una compensación económica "extraordinaria" por 525 mil pesos brutos, Guadalupe Taddei Zavala, presidenta del organismo, dijo que no devolverá este beneficio, puesto que es "por trabajo extra".

Y es que la resolución tomada el lunes pasado se da bajo el argumento de "altas cargas de trabajo", esto debido a que el INE realizará la elección del 2 de junio de 2024, en la cual se elegirá Presidente de la República, 500 escaños de la Cámara de Diputados, 128 lugares del Senado, así como nueve gobiernos estatales, además de otros 20 mil 375 cargos federales.

Por primera vez en la historia del árbitro comicial, se entregará este "apoyo" económico, por lo que esto contrasta con la postuNO LO VE COMO UN REGALO

Taddei Zavala se aferra a conservar "bono jugoso"



 ◆ La presidenta del INE es cercana al mandatario.

ra de la "austeridad republicana" que emprende la actual Administración de la autollamada "Cuarta Transformación".

"Creo que todos tenemos el depósito, y hay que hacer uso de eso (...) Creo que son 325 mil pesos en la plaza de consejerías en dos exhibiciones, en este momento está entregado en todo el país", dijo Taddei Zavala en conferencia de prensa, previo al inicio de la sesión del Consejo General del INE, tras ser interrogada por periodistas.

DEFIENDE EL DEPÓSITO

No obstante, la cuestionaron acerca de que con esto tendrá un ingreso mayor al del presidente Andrés Manuel López Obrador, la servidora pública manifestó que no se trata de un ingreso extra, sino de trabajo extraordinario.

"No, porque está dentro de las políticas laborales y no se considera un ingreso extra, es trabajo extra. Es que hay que ponerlo en el contexto correcto, insisto, que todos los días y horas son hábiles, eso significa estar aquí a la hora que entra una promoción, a la hora que entra una petición, y se despliega toda la capacidad del instituto, aquí en oficinas centrales y en todo el país es igual", justificó.

De esta forma, la consejera presidenta del INE, que es de toda la confianza de López Obrador, apuntó que este bono se ha presupuestado y debido a que fue aprobado por la Cámara de Diputados y por la Comisión Temporal de Presupuesto del INE, no representa ninguna anomalía.

Ayer, los consejeros electorales, Rita Bell López Vences y Arturo Castillo Loza, comentaron en entrevistas por separado que analizan donar este bono, dado que no lo pueden regresar, toda vez que el INE les aclaró que eso está impedido administrativamente.

La Razén

Es parte de políticas de austeridad del INE, asegura

Taddei defiende bono para consejeros; Morena lo critica

Por Magali Juárez y Yulia Bonilla

a consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, aseguró que el bono aprobado para los consejeros electorales forma parte de las políticas de austeridad del órgano electoral, lo cual fue criticado por legisladores de la 4T.

Ante los medios de comunicación, Taddei defendió la entrega de estos recursos que, dijo, no son de medio millón de pesos para cada consejero electoral, como se difundió en un inicio, sino de 325 mil pesos.

"La ley electoral establece que todos los días y horas son inhábiles, eso significa que hay personal del instituto que tiene que estar de manera presencial, y eso tiene que ver con el tema laboral; es decir, el pago de horas extra... No se considera un ingreso extra, es trabajo extra.

"Revisando la historia, siempre se ha presupuestado, siempre se había dado hasta el año 2012, el instituto nace desde el 90 y sólo son tres periodos en los que por decisión supongo de la Junta General Ejecutiva no se incluyó la plaza de consejeros electorales, pero los conseje**PRESIDENTA** del organismo señala que es el pago de horas extra; aclara que son \$325 mil, no medio millón de pesos; o comulgas o no con principios contra derroche: Ignacio Mier



LA CONSE JE-RA presidenta muestra la letra A, primer apellido con el que se elegirán funcionarios de casilla.

ros electorales y todo el personal somos prestadores de servicios de este instituto, todos. Creo que son 325 mil en la plaza de consejerías en dos exhibiciones, ya en este momento está entregado en todo el país", declaró.

Ante la pregunta de si este bono no contradice los criterios de austeridad, la consejera presidenta lo negó: "Justo en el tema de las políticas de austeridad está incluido, es parte del personal, es una tranquilidad laboral para el instituto dar esta cantidad, nunca ha sido con otra intención".

Cuestionada sobre si se quedaría con este bono, la consejera presidenta respondió: "Yo creo que ya todos tenemos el depósito y hay que hacer uso de eso".

Al respecto, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, criticó el bono por más de 300 mil pesos de los consejeros electorales. Cuestionado sobre esta bonificación, dijo que "está mal", debido a que no empata con los principios de austeridad.

"Esto está mal, porque o comulgas con la austeridad republicana o simulas que comulgas con ella. Mi punto de vista es que está mal", declaró.

En conferencia de prensa, dijo que con esto se hará un exhorto para que los representantes del partido ante el Consejo General, como Mario Llergo o Hamlet García, para que se manifiesten al respecto y expresen el desacuerdo con el bono.

VAN POR SEGURIDAD. En otro tema, Taddei reiteró que no le corresponde a las autoridades electorales hablar sobre narcoelecciones, aunque dijo que sí deberán garantizar que haya comicios debidamente organizados y coordinados en materia de seguridad.

Precisó que, este viernes 2 de febrero, los consejeros electorales conocerán la propuesta del Gobierno federal en materia de seguridad, en aras de tener un protocolo que se aplicará durante la contienda en marcha a los candidatos.